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TRIVERIO
CONSTRUCTION

Une référence Niçoise du B.T.P.
depuis plus de 40 ans

Triverio Construction est fière d’avoir participé
au chantier du Tramway de Nice et notamment

de la prestigieuse Place Masséna.

Une société de

2, avenue Dr Emile Roux - 06200 NICE
Tél : 04 93 18 16 70
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ISSA NISSA

Faisons
la fête !
Le mercredi 30 avril prochain, au Château de Vaugrenier, dans le parc
de Vaugrenier à Villeneuve-Loubet, nous avons le plaisir d’inviter tous
nos adhérents à nôtre fête. Vos enfants, jusqu’à 14 ans, sont également
cordialement invités.

Nous aurons le plaisir de vous accueillir à partir de 19 heures. 

Les dirigeants, le staff technique et les joueurs de l’O.G.C. Nice viendront
partager ces moments avec nous.

L’inscription est obligatoire pour tout adhérent et elle doit se faire avant le 15 avril.

Vous pouvez vous inscrire de plusieurs manières :

> renvoyez le bon d’inscription ci-dessous (ou une photocopie)
à  l’adresse indiquée,

> téléphonez au 04 92 04 87 13 (du mardi au vendredi de 15h à 19h,
le samedi de 10h à 12h et de 14h à 16h)

> passez vous inscrire à notre boutique au 44, rue Arson à Nice (du mardi
au vendredi de 15h à 19h, le samedi de 10h à 12h et de 14h à 16h),

> envoyez un courriel à : fete@issanissa.com en indiquant vos noms
numéro d’adhérent, et si un (ou plusieurs) enfant(s) vous accompagne(nt).

Durant la manifestation nous vous proposerons l’achat de billets de tombola
permettant de gagner de nombreux lots.

Dans l’attente d’avoir le plaisir de tous nous retrouver, ISSA NISSA !

Le C.D.S.
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En 1925, Madame Cuissard, d’origine stéphanoise,

mais qui possède sur le port de Lorient un magasin de

marée (lieu où les poissons sont effilés manuellement

au couteau) fonde le club corporatif de “La Marée

Sportive” qui adopte un maillot à damiers orange et

noir. Le club passe amateur et devient le Football Club

Lorientais, le 2 avril 1926. Le petit-fils de la fondatrice,

Antoine Cuissard, déjà 5

fois international en 1946,

en jouant pour l’A.S. de

Saint Etienne, revient à son

club formateur et, cas

unique dans l’histoire, est à

nouveau sélectionné à 5

reprises en équipe de

France en 1947 alors qu’il

joue en Division d’Honneur

avec le FCL ! Il repartira chez

les verts, pour 16 nouvelles sélections de 1948 à 1951,

avant d’être transféré au Gym à l’intersaison 1952. Il y

restera 3 saisons (connaissant ses 2 dernières

sélections avec les Bleus), gagnera la Coupe de France

en 1954 avant de repartir en Bretagne pour terminer sa

carrière au Stade Rennais.

Ce n’est qu’en 1967 que les “Merlus” créent une

section professionnelle sous le nom de Football Club

de Lorient. Le club vivote en Division 2, obtient ses

meilleurs résultats en finissant à la troisième place en

1975 et 1976 avant de descendre en Division 3, en 1977

et d’abandonner le professionnalisme, un an plus tard,

après un dépôt de bilan. C’est alors la dégringolade :

Division 4, Division d’Honneur et même la Division

Supérieure Régionale en 1981. Une lente remontée voit

le club se hisser en Division 3, de 1985 à 1995 (avec 4

passages en Division 2, mais connait un nouveau dépôt

de bilan en 1991 et un changement de nom en Football

Club 56 Lorient) avant de se stabiliser en adoptant

l’actuelle appellation de “Football Club Lorient-

Bretagne Sud” et de connaître enfin la Division 1, en

1998/1999. Redescente immédiate, nouvelle

promotion en 2001/2002 pour une saison paradoxale

puisque l’équipe redescend après avoir joué deux

finales, l’une perdue 0-3 en Coupe de la Ligue contre

Bordeaux, l’autre gagnée (c’est le seul titre du club) en

Coupe de France 1-0 contre Bastia. Nouvelle remontée

à l’été 2006 et maintien obtenu pour la première fois. 

L’OGCN-Lorient de ce soir n’est ainsi que le deuxième

de l’histoire en L1, ouverte avec la victoire 3-0 des

Aiglons l’an passé. Même en Ligue 2, les confrontations

sont peu nombreuses au Ray : 1970 (3-1), 1998 (1-1),

2000 (3-1), 2001 (1-1) et en Coupe de France ou de la

Ligue, les clubs ne se sont jamais rencontrés !

L’emblème du club, qui lui donne son surnom, est le

merlu commun, aussi appelé “colin”. Son corps

allongé, gris clair, est caractéristique. Pêché en

Atlantique et en Méditerranée, il représente l’une des

principales espèces de la pêche française. Mesurant de

30 à 110 cm, il vit à de grandes profondeurs, jusqu'à

1000 m, qu'il ne quitte qu'à la nuit tombée. Ses

migrations restent encore un mystère pour les

scientifiques. C'est un poisson présent tout au long de

l'année.

Michel OREGGIA

OGCN-LORIENT
UNE TRES COURTE HISTOIRE! 
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Nous avons eu la chance de rencontrer un jeune
joueur de l’O.G.C. Nice, un passionné, un fou de foot,
puisque déjà, dès l’âge de 5 ans, il encourageait les
aiglons au stade du Ray. A vous de le découvrir
maintenant.

Présentez-vous…

Je suis Alessandro Chevalliez, stagiaire, latéral droit
ou gauche.

Quel a été votre parcours jusqu’à aujourd’hui ?

J’ai commencé à l’école de foot E.S.S.N. de Saint-
Sylvestre, je suis passé en section poussin, puis j’ai
joué à l’O.G.C.N. jusqu’en “treize ligue”. Par la suite,
je suis parti pour quatre saisons à Nantes où je suis
devenu international avec l’équipe de France,
catégorie moins de seize ans, au sein de laquelle j’ai
joué mon premier match contre l’Italie.

Je suis revenu à Nice où j’ai joué en “dix huit
nationaux”, et j’ai intégré le Centre de Formation
jusqu’à ce jour. J’ai toujours été surclassé dans les
catégories d’âges.

A quel poste préférez vous jouer ?

Peu importe, je suis latéral droit ou gauche, mais je
n’ai pas de préférence. Le principal pour moi est de
jouer et de m’exprimer pleinement sur le terrain.

Quel est votre modèle ou idole ?

Ce sont 2 joueurs italiens. Le premier est
CANNAVARO, pour le fait qu’en défense, même avec
une taille moyenne, on peut évoluer et atteindre le
plus haut niveau. Le second est MALDINI pour sa
classe et pour sa fidélité à son club de toujours, le
MILAN AC.

Votre souhait est, nous pensons, d’intégrer un

jour une équipe pro en ligue 1 ?

Oui, bien sûr et éventuellement d’avoir la chance
d’intégrer une équipe du Calcio.

Peu de jeunes sortent du Centre de Formation du

Gym, qu’en pensez-vous ?

Il faut s’appuyer sur la formation comme le montre le
club de Rennes qui sert de tremplin à beaucoup de
jeunes. Cette année chez nous, GACE et MODESTE ont la
chance d’avoir la confiance du coach et ont joué en L1.

Le sujet divise la ville, et a été un enjeu des

élections municipales : concernant le stade, le

Ray ou la Plaine du Var ?

La Plaine du Var afin que le club franchisse un cap et
que toutes les structures de l’O.G.C. Nice soient
attenantes au nouveau stade.

Un pronostic pour le match de ce soir NICE – LORIENT?

2 – 1 pour Nice avec des buts d’EDERSON et KONE,
contre un but de VAHIRUA.

Un mot pour nos lecteurs et supporters ?

Qu’il y ait toujours une bonne ambiance au stade et
que l’on retrouve la communion ressentie par tous lors
de la finale de la coupe de la Ligue, le 22 avril 2006 au
stade de France. Il faut être fier d’être nissart !

En conclusion, vos souhaits ?

Devenir joueur professionnel et voir les grands clubs
d’Europe affronter l’O.G.C Nice !

propos reccueillis par le C.D.S.

INTERVIEW

ALESSANDRO
CHEVALLIEZ

Doc ISSA NISSA n°23  17/03/08  12:16  Page 6



Doc ISSA NISSA n°23  17/03/08  12:16  Page 7



Issa Nissa > mars 20088

Amoureux de Nice et du Gym, des passionnés de
foot ont franchi le pas et ont créé un club à leur
image, le Garibaldi Football Club, qui s’illustre
dans le championnat F.S.G.T. 

Issa Nissa est allé à la rencontre de son président,
Sylvain Falcou.

Comment est né le G.F.C. ?

Dans un pub, après une bonne soirée ! Au moment
du lancement d’ACTUFOOT, j’ai commencé à me
poser des questions sur l’idée de monter un “vrai”
club. Comme pas mal de jeunes de ma génération, je
jouais à “Football Manager” et, avec Alban
Kasterine, Nicolas Boudoul, Jean-Marie Deschamps,
Julien Ferrero et Tom Mollaret, on s’est dit qu’avec
nos amis nous arriverions bien à trouver une
quinzaine de passionnés. En novembre 2004 nous
avons décidé de franchir le pas et grâce au Forum du
Gym nous avons lancé un “appel à candidature” et
sur les 27 licenciés de la première saison, 22
venaient du Forum. Le critère de base n’était pas
d’avoir un “niveau” en football, mais d’être
supporter de l’OGCN. Après la mise en place nous
avons donc attaqué le “concret” en octobre 2005. Il
faut préciser qu’auparavant, pendant des mois, nous
nous sommes entraînés, nous avons fait des matchs
amicaux, car nous voulions faire “bonne figure” et
nous avons appris à nous connaître. Ce qui a soudé
le groupe car nous avons connu des débuts difficiles
en championnat ! Beaucoup d’entre nous avaient
joué au foot en étant plus jeunes, mais avaient arrêté
pour diverses raisons. D’autres, comme notre
gardien, venaient d’autres sports. Lui, il était vice-
champion de France de kick boxing !

Pourquoi ce nom ?

Ces couleurs ? Ce logo ?

Le nom de Garibaldi nous est venu
tout naturellement puisque, en dehors de toute
connotation politique qui ne nous concerne pas,
nous cherchions un nom fédérateur qui révèle notre
identité niçoise. Quelques-uns d’entre nous étions
aussi supporters du Torino, ce qui explique nos
maillots grenat et shorts blancs. C’est “Aigloun” qui
a dessiné notre logo.

Contre qui jouez vous ? Et où ?

Au départ nous pensions monter une équipe en F.F.F,
mais les contraintes, tant administratives que
financières, nous ont fait préférer le football à onze
en F.S.G.T. et nous ne le regrettons pas ! Nous jouons
dans une poule unique de 10 équipes (la plupart
niçoises comme l’E.S. Conque Madeleine ou le F.C
Nouvelles, mais aussi Cagnes-sur-Mer, La Trinité ou
Monaco avec l’Olympique et l’Omnium Sports dirigé
par Jean-Luc Ettori). Il n’y a pas de promotion-
relégation. Nous participons aussi à 2 Coupes. La
Coupe Auguste Delaune, équivalent F.S.G.T. de la
Coupe de France, et la Coupe Max Barel, réservée
aux clubs départementaux, dans laquelle nous
avons atteint la demi-finale la saison dernière. Nous
évoluons au Stade de l’Oli, ou bien sur le Parc 9 ou
14 à Charles Ehrmann. Depuis que nous avons
commencé, la situation s’est un peu améliorée (2
terrains en stabilisé sont passés en synthétique). Le
seul petit point noir reste la sécurité des vestiaires,
pas toujours très fiable. La saison va d’octobre à
mai. 

Quel est votre effectif ? Qui fait l’équipe ?

En F.S.G.T, il y a 15 joueurs sur la feuille de match et,
comme notre effectif actuel est de 26, nous n’avons
quasiment jamais de problèmes pour avoir une
équipe au complet. Il n’y a pas de limite d’âge et
nous allons de 17 à 43 ans, même si la moyenne
tourne plutôt autour de la trentaine. Si nous avons
besoin, une petite annonce sur le forum du Gym
nous permet de “recruter”. J’ai la charge de faire

A LA RENCONTRE DU

GARIBALDI 
FOOTBALL CLUB

“Etre supporter du Gym est

notre critère de recrutement

numéro 1”
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l’équipe, et j’applique un principe simple qui permet
à tout l’effectif de jouer. Je m’appuie sur 5/6 joueurs
de base. Des “cadres”, car il faut être cohérent,
auxquels viennent s’ajouter une dizaine de nos
membres. Comme en F.S.G.T. le nombre de
remplacements est illimité : je veille à ce que tous
participent.

Comment communiquez vous entre vous ?

Nous avons notre propre “mailing list”. Pour chaque
match je peux ainsi connaître les disponibilités de
chacun. Je relaie ensuite l’info dans le forum “100%
foot” d’ogcnice.net où se trouve le sujet récurrent
“Garibaldi FC”, ce qui nous aide aussi à intéresser
d’autres personnes. Nous leur demandons alors de
venir s’entraîner avec nous. Le but n’est pas de juger
leur football mais de voir s’ils s’intègrent bien dans
le groupe d’amis que nous sommes. Et puis ça a
aussi donné l’idée à d’autres « forumistes » de
monter leurs équipes, même si elles ne sont pas
toutes officialisées. Ce qui nous permet de les
rencontrer en matchs amicaux. Nous n’avons pas été
les premiers à monter une équipe mais on peut dire
que nous avons été les plus “sérieux” sur la durée.

Quelles sont les obligations à remplir pour faire

vivre l’équipe ?

Le principal souci est, bien entendu, financier. Cette
saison notre cotisation est de 80€. Avec cet argent,
le club doit payer une cotisation annuelle d’environ
200€ à la F.S.G.T. pour participer aux compétitions,
faire établir des licences (31€) qui incluent une
assurance en cas de blessure. Nous avons aussi à
payer 40€ par match pour les frais d’arbitrage. Avec
ce qui reste nous achetons deux paires de
chaussettes par joueur. Les équipements sont
financés, eux, par nos sponsors “Peugeot Azur” et
“Costamagna”. “Sud-Est Assainissement” et
“Thierry Voisin Partnership” nous permettent de
payer l’assurance supplémentaire à celle de la
licence. Il nous faut vraiment tenir le budget !

Comment réagissent vos femmes

ou vos compagnes ?

Ce n’est pas toujours facile ! Quelques-unes
viennent nous voir jouer. Elles ont beaucoup de
patience !

Quelle est l’ambiance générale des matchs ?

Les rapports avec les arbitres ?

Très bonne ambiance dans la quasi-totalité des cas.
Nous avons tous des familles, des métiers. Je ne
veux surtout pas qu’un de mes joueurs ne puisse pas
aller travailler le lendemain des matchs. De toute
façon la commission de discipline de la F.S.G.T
veille ! Les relations avec les arbitres sont cordiales.
En F.S.G.T., ils sont deux par match, ensemble sur le
terrain : une sorte d’arbitrage “partagé”. 

Vous allez tous au Ray supporter le Gym ?

Évidemment, c’est notre “critère de recrutement”
numéro 1 ! Nous sommes dans plusieurs groupes de
supporters et un peu partout dans le stade.

Comment vois-tu l’avenir du GFC ?

A la création du club, nous pensions basculer en
F.F.F. après avoir “fait nos armes” en F.S.G.T., mais
nous aimons l’organisation et l’ambiance qui y règne
et nous comptons désormais y rester. Nous
envisageons même de créer une deuxième équipe
qui jouerait en foot à 7 si notre effectif nous le
permet. Nous espérons pouvoir continuer le plus
longtemps possible et garder l’excellente ambiance
qui règne entre nous.

Propos recueillis par Michel OREGGIA

Pour en savoir plus :
www.garibaldifc.com

LE BUREAU DU GFC

Président : Sylvain FALCOU
Vice-Président : Nicolas KNECHT
Trésorier : Jean-Marie DESCHAMPS
Trésorier adjoint : Xavier MARCHÉSANI
Secrétaire : Arnaud GAUTIER
Secrétaire adjoint : Tom MOLLARET
Assesseur : Jean-Yves MATHIEU
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BRÈVE HISTOIRE
DU COMTÉ DE NICE
Sixième partie

Après l’armistice de Villafranca, Cavour démissionne
et Victor Emmanuel II ne reçoit que la Lombardie. Les
accords de Plombières, en 1858, prévoyaient la
cession de la Savoie et de Nice en échange de l’aide
française lors de la deuxième guerre d’indépendance
contre l’Autriche en 1859.

L’arrêt soudain des combats par Napoléon III avait
laissé amers les Piémontais. Les provinces convoitées
par la France restaient donc sous la souveraineté
piémontaise mais les états du Nord et du Centre de la
péninsule chassaient leurs souverains et
demandaient leur annexion au royaume piémontais.
Cavour, de retour aux affaires, propose à Napoléon III
Nice et la Savoie, en échange de son soutien
concernant la réalisation de l’unité autour de ces
provinces insurgées (de Modène à Florence).

Napoléon III et Victor Emmanuel II envisagent de
consulter les populations pour recueillir leur
adhésion : un traité secret est conclu en mars 1860, le
processus électoral doit être minutieusement
préparé. A Nice, la bataille électorale fait rage ; un
Préfet français et un Gouverneur sarde supervisent les
préparatifs alors que Victor Emmanuel II délie les
Niçois de leur serment de fidélité à la maison de
Savoie, sa proclamation du premier avril 1860 est un
encouragement supplémentaire à choisir la France
plutôt que le Piémont. La presse se déchire,
“L’Avenir” de Nice prend résolument partie pour la
France, “Il Nizzardo” veut l’union avec le Piémont et
“La Terre Promise” créée par Arson demande
officiellement l’autonomie du Comté voire son
indépendance sur le modèle monégasque. On discute
gravement des termes réunion ou annexion.

Les troupes françaises qui avaient reçu un accueil
triomphal lorsqu’elles traversaient la ville pour
monter au front contre les Autrichiens en 1859, sont
revenues et quadrillent la cité niçoise.

Dans le royaume de Piémont, l’Eglise s’était vu retirer
ses anciens privilèges au grand mécontentement du
clergé qui avait manifesté son opposition y compris
dans le Comté niçois. En vue du plébiscite des comités
de propriétaires et de commerçants niçois sont réunis
par Victor Tiranty et diffusent dans les campagnes les
consignes de vote favorables aux Français, la
suppression du port franc avait été un élément
fondamental de la rupture entre l’élite niçoise et les
Savoie (voir cinquième partie).

La “guerre des théâtres” voit aussi s’affronter les
deux parties : le théâtre français rassemble les
partisans de l’Empire alors que le théâtre royal
rassemble les partisans des Savoie, le premier sur
l’actuel emplacement des Galeries Lafayette, le
second sur l’emplacement de l’Opéra actuel.

Garibaldi, qui a démissionné de ses charges après
l’arrêt des combats, est en plein désarroi : le chef des
Chasseurs des Alpes passe trois jours à Nice, fin 1859
et quitte la ville, fort inquiet, sur le sort de sa cité
natale qu’il ne reverra plus. Il fait interroger Victor
Emmanuel II, qui lui répond : “dites au général qu’il ne
s’agit pas seulement de Nice mais aussi de la Savoie.
Dites-lui que si moi, j’abandonne le pays de mes
ancêtres il peut plus facilement que moi abandonner
le sien où lui seul est né.”, faisant cruellement
allusion à l’origine génoise de ses parents. Malgré la
cession imminente à la France, les élections pour la
Chambre des députés de Turin sont maintenues à

Nice ! Garibaldi constate lors de ces élections
législatives du 25 mars 1860 pour le
parlement piémontais que les Niçois
s’abstiennent à 75%, signe funeste pour le
“Condottiero” lorsque l’on sait que la parti
pro-français a donné pour consigne stricte
l’abstention… Le héros des deux mondes est
néanmoins élu, il crée un comité pour Nice,
envisage un débarquement, s’exprime
au Parlement de Turin le 12 avril 1860,
s’appuyant sur un discours juridiquement
charpenté. Cavour lui répondra plus tard en
soulignant la nature provençale du Comté et
son argumentaire aurait parfaitement
convenu à Frédéric Mistral. L’habile Ministre
développe des éléments contraires à ses

Joseph GARIBALDI (1807-1882)
Document Ville de Nice
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premières discussions
à Plombières soulignant
le fait que les Niçois en
1388 se sont rattachés
à un Prince français
dirigeant un territoire
situé comme le Comté
sur le versant Ouest
des Alpes. Garibaldi
se sent désavoué : le
plébiscite a lieu les 15
et 16 avril 1860, il
démissionne le 23 de
sa charge de Député se

sentant étranger dans sa ville et il renonce à tenter
tout baroud d’honneur pour se consacrer pleinement
à la formidable expédition des “Mille” où il va
triompher avec ses “Chemises rouges” offrant aux
Piémontais la Sicile et le Sud de la botte italienne.

Dans le Comté niçois le rapport de force dégagé par
cette votation du 25 mars 1860 semble bien ancré en
faveur de la France. Le vote à Nice a lieu au Collège-
Pension national sur l’emplacement de l’actuel Lycée
Masséna. Les conditions et procédures de vote
“qui ne correspondent pas à notre vision actuelle
d’opérations électorales” dans les démocraties
occidentales ont été souvent soulignées : arrivée des
votants, curé en tête parfois, par groupes, bannières
au vent, aucun bulletin “NON” dont on ait retrouvé la
trace. Le scrutin a lieu au suffrage universel masculin

comme cela se faisait à l’époque et le “OUI” l’emporte
dans le Comté avec 99,12% des votants. Les résultats
sont similaires en Savoie. L’abstention, prônée par le
tiers parti d’Arson fut suivie par près de 20% des
électeurs, 160 “NON” sont comptabilisés dans le
Comté. Dans l’armée royale, 1648 soldats niçois
votent “OUI”, 146 “NON”. Il y avait près de 33.000
électeurs inscrits dans le Comté y compris les
militaires niçois. Les plus importants chiffres négatifs
sont à Castellar, Menton, Gorbio alors qu’à Tende et à
La Brigue on s’abstient en nombre. Il faut noter que
les plébiscites organisés en Italie donnèrent, eux,
plus de 99 % de “OUI” au Piémont à l’exception de la
Toscane qui se contente d’un petit 95%…

Les 29 mai et 12 juin 1860, les parlementaires de Turin
approuvent la cession de Nice alors que l’opinion
transalpine est toute entière accaparée par les
exploits de Garibaldi en Sicile. Un décret impérial
français promulgue le traité d’annexion et un sénatus-
consulte confirme le rattachement en proclamant
l’application des lois françaises dans le Comté. Le 14
juin, la passation de pouvoir a lieu officiellement, le
drapeau frappé de la croix de Savoie est ramené et
remplacé par la bannière tricolore française. Cinq
siècles d’histoire commune avec la maison de Savoie
s’achèvent ce jour-là mais le tracé définitif des
frontières va faire l’objet de longues négociations…

Claude ROMAN

Bulletin de vote “OUI” utilisé lors
du plébiscite des 15 et 16 avril 1860
Document Ville de Nice

“Ce n’est pas parce que ma mobilité
est réduite, que je ne peux pas assister

aux matches de l’O.G.C. Nice…

RCA Mobilité
Transport des Personnes à Mobilité Réduite

Tél.: 04 93 80 06 35 - Fax : 04 93 53 59 92
email : rca.mobilite@veolia-transport.fr

avec RCA Mobilité, je peux venir
supporter mon équipe !”

“Le savoir-faire du faire-savoir”

21, rue Alphonse Karr
06000 Nice
04 93 53 16 01

SNADEC
Inspection vidéo canalisations
Désamiantage : Qualibat 1513

Décontamination incendie

DÉGORGEMENT - VIDANGE DE FOSSES

SERVICE D’URGENCE 24 H s/.24

04 93 07 27 00 - Fax : 04 93 31 77 30
Entretien v.O., réparation V.R.D., Maçonnerie, Détartrage mécanique,
hydrodynamique, chimique, de toutes installations, chaudières, échangeurs,
ballons d’eau chaude... Ramonage - Hygiène 3D - Tous pompages

Siège social : 
ZI de la Campanette 

06800 CAGNES-SUR-MER
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Jean-Jacques à New York

LA RELÈVE…
Benjamin

Timéo

NIÇOIS DE PAR LE MONDE…

Ian à Memphis

Joffrey, Nico-Lameche,Thong, Mat

(de haut en bas et de gauche à droite)

à Pattaya
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L’album
photos

Le CDS et les autres supporters Niçois

lors de Strasbourg-Nice

Le CDS, par l’intermédiaire de José et Philippe,
offre un cadeau à “Pancho” ABARDONADO à
l’occasion de son mariage

Anthony & Guillaume
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La référence du savoir-faire

en matière d’aménagement

commercial de Haute Qualité

Environnementale.

32, boulevard de Cimiez
Villa D’Este - 06000 Nice 
Tél.: 04 93 53 44 91
Fax : 04 93 13 93 22
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